
 
Abg. Albrecht erläutert die Hintergründe, die zur Antragstellung seiner Fraktion führten. 
 
Abg. Steiner sowie der Abg. Söllheim regten an, dass eine Doppelberatung in den Ausschüssen 
unterbleiben solle und der Antrag deshalb thematisch im Umweltausschuss anzusiedeln sei. 
 
Abg. Albrecht erklärte sich mit dieser Vorgehensweise im Namen seiner Fraktion einverstanden. 
 


